

La République du Centre, 7 avril 2018

le week-end dernier à Bellegarde, la ministre des Armées, Florence Parly propriétaire d'une résidence secondaire à proximité. « Nous étions dans le même gouvernement sous Bérégovoy entre 1991 et 1993. J'étais secrétaire d'État aux collectivités locales et elle était au Budget ». Après vérifications, Florence Parly a bien été secrétaire d'État, mais de 2000 à 2002... ■

FOIRE AUX ROSIERS. Le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) a retrouvé à l'inauguration de la foire aux rosiers,